
Abg. Jablonski teilte mit, dies sei eine gute Lösung und man hoffe, dass der Bau des ZOB Spich möglichst 
schnell durchgeführt werde.  
 


